

## 女子バスケットボール部

現部長 佐藤亜沙美

前部長 北島 沙耶  
顧問 工藤 昌彦先生

私達女子バスケットボール部は、現在二年生七人、一年生四人の計十一人という少ない人数ですが、工藤先生の熱いご指導のもと、「全道大会」を目指して、日々練習に励んでいます。

新チームがスタートしてはやくも数カ月が経ちましたが、この数カ月の間にさまざまなことがありました。秋の大会では竜谷に敗れ惜しくもベスト4に入ることができませんでした。この悔しさを忘ることなく、チームとしてさらに向上していきたいと思っています。そのためには、日々の練習から、自分に厳しく、そして仲間にも厳しくしていくことが大切だと思います。こうした日々の努力は必ず勝利に結びつくはずです。次に開催される大会では、ベスト4に入り、全道大会への切符を手に入れたいと思います。

最後に、沙耶さん 瑞子さん 未歩さん  
もとさん 友紀さん

先輩たちと過ごした一年二ヶ月間は、つらいこともたくさんありましたが、共に乗り越えることができて、今の私たちがあると思います。どんな時でも明るく、そして優しくしていただき、感謝しています。

今まで本当にありがとうございました。  
いつも遊びに来てください。

